



ligencia que de no verificarse le parará el perjuicio que haya lugar.

Madrid 22 de agosto de 1879.—El secretario, José Soto Moral.—V. B.—C. de Sedano y Ayestarán.

CITACION.—El Sr. D. Carlos de Sedano y Ayestarán, juez municipal suplente del distrito de Palacio, en providencia de esta corte, he acordado se cite a Juan Grande Giner, natural de esta corte de 30 años, soltero, vidriero, cuyo actual paradero se ignora para que comparezca a celebrar juicio de lites el día 30 del actual y hora de las ocho de la mañana en la sala de audiencia de este juzgado sito en el piso 2.º de la casa calle mayor, número 60, debiendo concurrir con los testigos, peritos y demás medios de prueba de que intente valer, en la inteligencia que de no verificarse le parará el perjuicio que haya lugar.

Madrid 22 de agosto de 1879.—El secretario, José Soto Moral.—V. B.—C. de Sedano y Ayestarán.

CITACION.—En virtud de providencia del señor juez de primera instancia del distrito de la Universidad de esta corte refrendada del infrascripto escribano, se cita y llama a Pelayo García Caballero, de veintidós años, soltero y a Francisca Armentero Baltasar, de treinta y seis años, casada, ambos zapateros y vecinos de esta corte, que habitan en la calle del Rubio, número 47, cuarto principal y cuyo actual paradero se ignora, para que dentro del término de cinco días comparezcan en dicho juzgado y escribanía, sitos en el piso principal del palacio de Justicia a practicar una diligencia en asunto criminal.

Madrid 22 de agosto de 1879.—Por mi compañero Sr. Monet, Fermín Suarez.

SUBASTA.—En virtud de providencia del señor juez municipal del distrito de la Universidad de esta corte, se anuncia la venta en pública subasta de la mitad de una casa situada en la villa de Fuencarral y su calle del Bonete, número 10 tasada en la cantidad de 1.800 pesetas; habiéndose señalado para su remate el día 15 de setiembre próximo a las once de su mañana en la sala de audiencia de este juzgado sito en el piso número 10, principal, refrendándose con las dos resenas partes de su taración.

Madrid 16 de agosto de 1879.—El secretario, Miguel Erayquín.—V. B.—Eguizabal.

CITACION.—En virtud de providencia del señor juez de primera instancia del distrito del Centro, refrendada por el presente actuario, se cita y emplaza por medio del presente a D. Micaela Aguilar y Gómez, por sí y como legítima representante de su hijo D. Joaquín Quintana y Aguilar, veintinueve años de edad, que reside en esta capital, y cuyo actual domicilio se ignora, para que dentro del término de cinco días comparezca en debida forma en dicho juzgado a contestar la demanda ordinaria de tercería de preferencia interpuesta por el procurador D. Manuel María de Villar, contra dicha señora y D. Ramón Rodríguez Leal, para el cobro de 5753 pes. 35 cént. procedentes de derechos y suplementos.

Madrid 22 de agosto de 1879.—El es-

cribano, por mi compañero Orche, Aniceto de la Roza.—V. B.—A. Giner. A-1

CITACION.—Por el presente y en virtud de providencia del señor juez de primera instancia del distrito del Hospicio de esta corte, se cita y llama a Gerardo N. y Antonio Prado, operarios que han sido de la fábrica de arrear maderas de la propiedad de D. Vicente Chapa, establecida en la calle de García Paredes, cuyos domicilios se ignoran, a fin de que en el término de seis días comparezcan en dicho juzgado y escribanía del actuario, a prestar declaración en causa criminal.

Madrid 20 de agosto de 1879.—El escribano, por mi compañero Lanzas, Valentín Ballester.

RENTAS ESTANCADAS.

Prospecto del sorteo que se ha de celebrar en Madrid el día 26 de agosto de 1879.

Constará de 36000 billetes, al precio de 30 pesetas, divididos en décimos a 3 pesetas, distribuyéndose 788400 pesetas en 1800 premios, de la manera siguiente:

Table with 2 columns: PREMIOS and PESETAS. It lists various prize amounts and their corresponding number of tickets, such as 80,000 pesetas for 1 ticket, 30,000 for 1,000, and 6,300 for 1,800.

Las aproximaciones son compatibles con cualquier otro premio que pueda corresponder al billete, entendiéndose, con respecto a las aproximaciones señaladas para los números anterior y posterior al del premio mayor, que si el billete premiado el número 1, su autor es el número 50000, y si fuese este el agraciado, el billete número 1 será el siguiente.

Para la aplicación de las aproximaciones de 300 pesetas, se sobreentiende que, si el premio mayor corresponde por ejemplo al número 43, el segundo al 9999 y el tercero al 20315, se consideraran agraciados respectivamente los 99 números restantes de las centenas del primero, segundo y tercero; es decir, desde el 1 al 999, del 9.991 al 10.000 y del 20301 al 20.600.

El sorteo se efectuará en el local destinado al efecto con las solemnidades prescritas por la instrucción del ramo. Y en la propia forma se harán después sorteos especiales, para adjudicar un premio de 625 pesetas entre las huérfanas de los militares y patriotas muertos en campaña, y cinco de a 125, entre las doncellas acogidas en el Hospicio y colegio de la Paz de esta capital.

Estos actos serán públicos, y los concurrentes interesados en el juego tienen derecho, con la venia del presidente, a hacer observaciones sobre dudas e irregularidades que adviertan en las operaciones de los sorteos. Al día siguiente de efectuados los sorteos, se pondrá el resultado al público, por medio de listas impresas; cuyas listas son los únicos documentos fehacientes para acreditar los números premiados.

Madrid 22 de agosto de 1879.—El es-

Los premios se pagarán en las administraciones donde hayan sido espendidos los billetes respectivos, con presentación de estos y entrega de los mismos. En algunos casos, la dirección puede acordar transferencias de pagos mediante solicitud de los interesados. Madrid 30 de mayo de 1879.—El director general, José M. Rodríguez.

SOCIEDADES Y CORPORACIONES.

La sociedad de salchicheros de esta corte hace presente a todos los que quieran hacer la contratación por cuatro años para el transporte del ganado de cerda, desde la casa-matadero a las de los salchicheros, se presentan en casa del vicepresidente de esta sociedad, calle de la Abada, 19, salchichera, de diez a dos de la tarde, hasta el 31 del corriente, en donde se darán a conocer las condiciones que se desean para hacer dicho servicio. A-1

CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

EDICION DE LA NOCHE DE AYER 25 DE AGOSTO.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 25. El Globe publica un despacho telegráfico de Viena, anunciando que se han disparado dos tiros de revolver sobre el Sr. Gagolinciano.

Roma, 25. A consecuencia de las fiebres palúdicas, se han suspendido las maniobras militares en Caprano.

Constantinopla, 25. Ha estallado la peste en Kormauschah, en la frontera de la Persia.

Londres, 25. Dice el Times de esta mañana que la Seryie se prepara para impedir una invasión de albaneses.

Londres, 25. En los centros oficiales se desmiente terminantemente los rumores que han circulado, suponiéndose que el gobierno inglés había recibido malas noticias de la ciudad del Cabo de Buena Esperanza.

Fasig, 25. Oficialmente se desmiente que el cólera hubiese aparecido en Ostende y Flandes.—Pabra.

El Sr. D. José Ruben Donadon, de regreso de Madrid, llegó a Barcelona el 21.

El señor marqués de Campo se encuentra tomando las aguas en Cauterets desde el 18 del corriente.

Dice que una vez celebrado el casamiento del rey, solo quedará al lado de la nueva reina, dos de sus tíos, su médico y su secretario particular.

Hoy, como todos los días, se apellida conferencias a las entrevistas que naturalmente tienen con el presidente del Consejo, ya los ministros, ya algunos otros altos funcionarios; y después de totodichas conferencias se nombran con veraciones naturales entre el jefe del gobierno y los empleados más o menos altos de la administración. Por esto no reproducen hoy las noticias que han en los periódicos sobre el Sr. Martínez Campos visitó o fué visitado ayer por determinados personajes políticos.

Segue diciendo e que el casamiento de S. M. el rey se verificará en Madrid.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente especial la siguiente carta:

Ferrol, 25. Después de revisar ayer el ministro de Marina y el capitán general del distrito los batallones de infantería de marina que, como he dicho en mi carta anterior, se encuentran en excelente estado de instrucción y de disciplina, desfilaban las tropas en columna de honor y acto seguido se reunieron los jefes y oficiales en el cuarto de bande-

ras y allí hizo el ministro a grandes rasgos la brillante historia del cuerpo, y como viejo y leal soldado le dio el concepto de que en las escuadras, como en los ejércitos, ocupasen los puestos de mayor peligro, por que era el privilegio que tenían, y que en tiempo de paz volvieran la espalda a las disensiones políticas y obedecieran tan solo al gobierno constituido, siguiendo sus banderas.

Terminó su discurso el ministro con un viva al rey que fué contestado por todos los allí reunidos.

También revisó el general Pavia las fuerzas de ejército de la guarnición, la guardia civil y carabineros, que igualmente desfilaron delante del ministro de la corona en columna de honor.

Hoy se ha permitido la entrada en los talleres del arsenal, pero estos se han visto poco visitados, cosa fácil de explicar teniendo en cuenta que se ha marchado en casi totalidad a los forasteros y que los ferrolenses conocen todos, hasta en sus detalles más minutuos, los departamentos y existencias del mismo.

Aprovechando las primeras horas de la mañana he recorrido todas sus dependencias y he notado algunas mejoras, comparando su estado actual con el de hace dos años cuando lo visité con motivo de la venida del rey.

El edificio destinado a las operaciones de martinete, que estaba en ruinas efecto de un incendio, cuando lo visitó D. Alfonso, se halla ya reedificado.

Se ha hecho un gran taller de maquinaria para la construcción de barcos de hierro, donde los obreros de la obra cuentan con los poderosos recursos y elementos que ha inventado el progreso en los últimos años. En él se ha empezado ya los trabajos para el cañero Paz.

El varadero que se encontraba en malísimo estado en la fecha a que me refiero, ha sido recompuerto.

Estas mejoras y otras que no cito debidas al decidido apoyo del general Pavia y a la iniciativa y celo de los generales Croquer y Suances y demás jefes del arsenal.

Trabajan en la actualidad unos 2500 hombres en las diversas manipulaciones artísticas e industriales del departamento, número insuficiente para la importancia que debe tener este establecimiento y para atender a las necesidades de la armada.

Esta mañana ha visitado el ministro la Naranxa, cuya poderosa y magnífica embarcación ha sido inspeccionada con detenimiento, habiendo quedado el general Pavia complacido de su escelente conservación y limpieza, lo cual ha significado a su digno comandante.

Dirigióse desde la Naranxa, acompañado de los generales del distrito militar y marítimo, al castillo de San Felipe que defiende desde una posición estratégica de primer orden la entrada en la ría.

Al presentarse a la vista del fuerte la falda de vapor que condució al ministro, la artillería del mismo le saludó con 18 disparos, formando en línea, después, sobre la batería, la fuerza que guardaba dicho sitio de defensa.

La visita al mismo ha sido detenida.

Las baterías pesadas están construidas con tanta maestría y su artillería es tan poderosa, que no hay buque que pueda resistir sus fuegos. Tienen por banda 13 cañones de gran calibre y dos, ministros, para blindaje, y dos chusnes. Su guarnición consiste en unos 40 hombres, al mando de un capitán de artillería.

Desde el castillo de San Felipe se está construyendo otro que completará venturosamente con él y que fué bautizado con el nombre de la Palma, y al dirigirse a sus obras el ministro fué festejado con cohetes y vivas por los 300 ó 600 trabajadores que se ocupan en la construcción, que obra a cargo del digno y acreditado contratista don Agustín Merello, que lo ha sido también del dique.

El proyecto de esta imponente fortaleza lo hizo el ingeniero D. F. Roldán

Vizcaino, y dirigió las obras él de la misma clase D. Florencio Casla.

Las obras se encuentran bastante adelantadas y se llevan a cabo con gran perfección.

Llaman la atención por su mérito las escaleras de curcaci que dan acceso a las diferentes piezas del castillo.

Los pozos de agua dulce reúnen todas las condiciones que requiere el abastecimiento de tan importante artículo.

Todos los medios de defensa están previstos en el proyecto, y se ejecutan sin omitir detalle alguno. Su artillería será de 30 centímetros.

Existen vias férreas para conducir desde los almacenes a las baterías los pertrechos de guerra.

De los buques conocidos hasta el día, solo la fragata italiana Duinas, coas traída recientemente, podrá colocarse en condiciones de combate a distancia que distancie sus fuegos a la Palma.

El presupuesto de las obras asciende, según informes, a seis millones de reales.

El contratista Sr. Merello ha observado con un espléndido lunch, servido por la casa Lardy de Madrid, al ministro y personas que le acompañaban en la expedición, de la que formaban parte los periodistas de esta región y algunos de la corte.

Se cree que la fragata Victoria, cuyas calderas se están reparando en los talleres del arsenal, a la vez que se procede a su limpieza en el dique, saldrá de este a fin de mes.

A juicio de algunos jefes de la armada, en el mes de marzo próximo se botará al agua la corbeta Navarra, si prosiguen sus obras.

Una comisión del ayuntamiento de esta ciudad ha visitado hoy al señor ministro con el fin de solicitar su apoyo para que el gobierno conceda a la municipalidad algunos terrenos que pertenecen al ministerio de Marina y radican en el campo de Batallones.

El general Pavia ha manifestado a día ha comisión que contribuirá en cuanto esté de su parte a que las aspiraciones del ayuntamiento de Ferrol se vean satisfechas.

La noche de hoy dejará gratos recuerdos a las bellas ferrolanas y a las clases más distinguidas de esta ciudad. El Circolo de Recreación, compuesto de lo más selecto y escogido de este vecindario, da un baile en el gran circolo, solemnizando el acontecimiento de la inauguración del dique.

El circolo ha sido convertido en un delicioso jardín: flores, gasas, estatuas, fuentes, arbores, guirnaldas, tarjetones y cuanto el buen gusto ha inventado para vestir con elegancia los salones en días de fiesta dedicada a Terpicore se halla allí representado con lujo, con belleza artística, con armonía encantadora.

La iluminación es espléndida; la concurrencia lucida; las mujeres hermosas; los trajes lindísimos.

Difícilmente podrá otra población de España ofrecer en tan poco espacio tanta belleza, tanta elegancia, tantos atractivos ni valarla más agradable.

Como el baile empieza al correr esta carta, no puedo dar todos los nombres de las señoras y señoritas que con sus hechizos hacen las delicias de la fiesta. Solo apuntaré los de las que he visto hasta ahora, todas ellas encantadoras: la de Suances (Felicité), Quevedo (Aurora y Amparo), Maimó (Solita y Evarista), Gozque Luño, Salgado, Azarín, Castañeda, Roldán, Zagatín, Calvo, Llanos, Torre, Flor, Pipere, García del Villar, Ibarra, Chao, Gamante, Liano, Montero Subela, Ochoa, Domínguez, Martínez Cartajal, Carballo, Lora, Alvarado y Pérez.

Contribuyen a dar brillantez a la fiesta los uniformes de gala de los jefes y oficiales de la armada.

Honran con su presencia el baile el ministro de Marina y los generales Sánchez Bregua, Croquer, Suances y demás jefes del distrito.

En la parte exterior del edificio, una luz eléctrica de gran potencia irrada

sus resplandores hasta una extensión inmensa, dando a las personas y a los objetos un colorido fantástico.—MEXCIETA.

El Sr. Martos, jefe de los demócratas radicales, según el Imparcial, se ha instalado en el hotel de Saint Eleanore de Bayona, donde permanecerá, según sus amigos, hasta mediados de setiembre. Allí le han visitado ya varios de sus correligionarios y allí dicen que esperará la ocasión de conferenciar con el Sr. Ruiz Zorrilla, si amigos oficiales de ambos consiguen que se verifique esta entrevista.

Anuncia algun colega la probabilidad de que la reina Isabel venga a la boda de D. Alfonso.

Todo cuanto se diga es prematuro y sin fundamento hoy por hoy.

El Sr. Aldecoa, director de Beneficencia, a su paso por Santiago, visitó el hospital, ofreciendo mejorar el establecimiento con varias e importantes obras, entre las cuales se cuentan la construcción de una cocina con arreglo a las más modernas exigencias, una sala de baños, alumbrado de gas, timbres eléctricos y una fuente en cada sala.

Escriben de Vigo que el día 20 del actual llegó hasta Nieves la locomotora dedicada a auxiliar las obras del ferrocarril.

Los 12 kilómetros de vía desde la estación de Salvatierra hallábase embarrasados con la primera capa de balasto y se ha empezado a tender la última.

En la fábrica de papel continuo llamada del Blanque, en término de Pinos Genil (Granada), se declaró el sábado último un violento incendio. El voraz elemento consumió el taller de carpintería, el de fragua, el pajar y la parte del edificio destinado a la fabricación de pasta de papa.

El Gradador, la Union Democrática, el Constitucional y la Provincia, órganos de los diferentes partidos políticos de Alicante, tributan los mayores elogios al nuevo gobernador civil de aquella provincia, Sr. Puente y Brañas, por sus actos y propósitos en el breve tiempo que lleva al frente de la misma, especialmente en lo que se refiere a la cuestión de la prensa y a la de aguas.

Los periódicos de la isla de Cuba que hoy recibimos alcanzan al 5 del actual, y sus noticias no ofrecen interés.

Dice el Eco de Santa Clara, que el 22 de julio por la tarde, después de un copioso aguacero, se levantó un viento Sur tan impetuoso, que arrancó de raíz un árbol de más de una vara de diámetro, distribió varias puertas y destruyó por completo algunos sembrados, a pesar de que solo duró un minuto próximamente.

Pubre y oscurísima se ha estinguido lentamente una de las verdaderas glorias de la isla de Cuba: el Sr. D. Esteban Pichardo, el eminente geógrafo, ha fallecido en la Habana en la madrugada del 26 de julio.

Entre varias obras de reconocido mérito que inmortalizarán su nombre, de la su numerosa y notable colección de «Cartas geográficas y estadísticas de la isla de Cuba».

Los periódicos de Trinidad continúan ocupándose del horrible atentado cometido en una de las cuevas de dicha ciudad, con la niña María del Carmen Alvarez. La policía ha hecho últimamente una escursión a dichas cuevas, encontrando las huellas de nuevos crímenes, aun más terribles. A este propósito dice el Telégrafo de la referida ciudad, que más de 600 personas con huellas evidentes han penetrado en aquellos profundos antros, y a nadie...

La cueva donde se encontró el cadáver de la niña asesinada y de donde se han extraído además las osamentas de otros seres humanos sacrificados, indudablemente por ó los criminales más infames de los tiempos presentes y pasados, es visitada o explorada constantemente por mucha parte del pueblo

San Celerino papa y martir. Gobierno de la Iglesia... pintura tramada, hablándole e interrogándole, como si fuera el artista... En aquel momento Paula Baltus, exaltada, con la mirada ardiente, trémulo el labio, la mano derecha tendida con ademán amenazador, parecía a la Némesis vengadora, a la diosa del castigo.

En la iglesia de San Francisco continúa celebrándose la novena de Nuestra Señora del Ovidio, y dirá el sermón en los ejercicios de la tarde D. German Alde... En la iglesia de San Francisco de los Irlandeses continúa la novena de Nuestra Señora de la Consolación y Gorrea, y predicará en los ejercicios de la tarde D. Agustín Martínez Pedrosa.

XXVI. Las dos de la mañana acaban de dar en el reloj de la villa y ya era número de curiosos iba acudiendo a la plaza de Melun, para convencerse, por los preparativos, de que la ejecución anunciada para la mañana no se dilataría, defraudando las esperanzas de la multitud.

acer salvaje de las luchas de los gladiadores... Las hermosas españolas llenas las plazas dando corra la sangre producida por las astas del toro a la espalda de los diestros... En aquel momento Paula Baltus, exaltada, con la mirada ardiente, trémulo el labio, la mano derecha tendida con ademán amenazador, parecía a la Némesis vengadora, a la diosa del castigo.

XXVII. En el mes de abril las mañanas son frías, los curiosos cuya mayor parte habían pasado la noche sin albergar en un mal fecho, estaban a las afueras del ferrocarril, en el pavimento para que entrase en el calor del día, y estas pisadas amparadas de toda una multitud, unidas a los martillazos de

XXVII. En el mes de abril las mañanas son frías, los curiosos cuya mayor parte habían pasado la noche sin albergar en un mal fecho, estaban a las afueras del ferrocarril, en el pavimento para que entrase en el calor del día, y estas pisadas amparadas de toda una multitud, unidas a los martillazos de



